
Киевцевы 

 

(Комсомольская ТЭЦ-2, Комсомольские тепловые сети, Хабаровские тепловые сети, 

исполнительный аппарат) 

 

Основатель династии. Отец 

 

 

 
Владимир Ильич Киевцев влился в  коллектив Комсомольской ТЭЦ-2 в 1964 году. 

 

Династия Киевцевых берет начало в 1964 году, когда ее основатель Владимир Ильич 

стал частью большого коллектива Комсомольской ТЭЦ-2. За 15 лет Владимир Ильич 

прошел путь от электромонтера до начальника электроцеха КТЭЦ-2.  

 

 
С 1979 по 1984 год Владимир Ильич избирался председателем завкома профсоюзного 

комитета Комсомольской ТЭЦ-2. 



В 1979 году лидерские качества привели энергетика на новое поприще – 

профсоюзное. До 1984 года он избирался председателем завкома профсоюзного комитета 

станции. По воспоминаниям коллег,  Владимир Ильич обладал  особым даром 

организатора, умел сплотить людей, заразить оптимизмом и вдохновить на свершения. 

 

 
Владимир Киевцев 15 лет руководил Северными электрическими сетями  

АО «Хабаровскэнерго». 

 

Следующие 15 лет трудовой биографии Владимира Ильича связаны с Северными 

электрическими сетями АО «Хабаровскэнерго», где он трудился сначала главным 

инженером, затем директором.  

В 2000 году Владимир Ильич Киевцев переехал в Хабаровск, приняв предложение  о 

должности заместителя генерального директора по электрическим сетям и социально-

бытовым вопросам ОАО «Хабаровскэнерго». С 2007 года до ухода на заслуженный отдых  

в 2010 году трудился директором Представительства ОАО «ДГК» в Хабаровске.  

 

 
Владимир Ильич Киевцев (стоит в центре) в аппарате управления ОАО «Хабаровскэнерго» 

в окружении коллег.  

 



Жена основателя династии 

 

 
Елена Михайловна также приехала на Комсомольскую ТЭЦ-2 в 1964 году, где и 

познакомилась с будущим мужем Владимиром Киевцевым. 

 

Все эти годы  житейскую и профессиональную дорогу с Владимиром Ильичом 

разделяла жена Елена Михайловна. Познакомились будущие супруги на КТЭЦ-2, куда в 

1964 году молодая специалистка прибыла по распределению после Чебоксарского 

энергетического техникума.  Елена Михайловна трудилась дежурной Главного щита 

управления, затем инженером планово-экономического отдела. С 2001 года до ухода на 

заслуженный отдых работала специалистом по договорной работе в Хабаровскэнерго.  

 

 

 
Киевцевы на Главном щите управления Комсомольской ТЭЦ-2 

 

 

 



Дети и внуки основателя династии  

 

Сын  Киевцевых Алексей  выучился специальности «Электропривод и автоматика» в 

политехническом институте Комсомольска-на-Амуре и в 1993 году трудоустроился в 

Местную службу грозозащиты и изоляции Северных электрических сетей. Через три года 

занялся предпринимательской деятельностью.  

Сыновья Алексея Владимировича окончили одно и то же отделение 

«Электроэнергетические системы и сети» Дальневосточного университета путей 

сообщения. Старший Константин трудится в службе РЗА МЭС Востока.  

Младший Никита развивает карьеру в Дальневосточной генерирующей компании. 

 

 
Никита Алексеевич Киевцев в 2021 году занял должность начальника службы измерений, 

наладки, испытаний и диагностики (СИНИД) Хабаровских тепловых сетей АО «ДГК».  

 

Первым местом работы Никиты стала Хабаровская ТЭЦ-3, куда в 2016 году он  

устроился электрослесарем 4 разряда в цех тепловой автоматики и измерений. Через год 

перевелся в службу измерений, наладки, испытаний и диагностики (СИНИД) Хабаровских 

тепловых сетей инженером.  В январе 2021 года молодому специалисту  предложили 

занять должность начальника СИНИД. Так  Никита Алексеевич стал самым молодым (28 

лет) на тот момент  из руководителей служб  Хабаровских тепловых сетей.  

 «Я  помню дедушку ответственным, справедливым, рассудительным человеком, -  

вспоминает внук. - Он  болел душой за предприятие (КТС – прим.ред.) и всегда был с ним 

на связи, как и положено хорошему руководителю».  

В 2022 году Никита Киевцев женился на Ирине Морозовой, представительнице еще 

одной династии в хабаровской большой энергетике.  С 2016 по 2018 год Ирина Сергеевна 

также работала в Хабаровских тепловых сетях,  в отделе по работе с УК/ТСЖ, затем 

перевелась в филиал «Хабаровскэнергосбыт» Дальневосточной  энергетической 

компании.  


